



**Hitze
frei!**
ab 32,5°

**Hitzefrei ab 32,5 Grad ist
nur dank deiner GBH möglich!**

Kein Bauarbeiter muss unter der enormen Hitze leiden. Denn Hitzefrei ist heute schon möglich. Das Bauarbeiter-Schlechtwetterentschädigungsgesetz macht's möglich. **Aber Freiwilligkeit hat versagt.** Die Realität? Nur jeder fünfte Bauarbeiter bekam 2024 Hitzefrei. **Deshalb fordern wir für deine Gesundheit ganz klare Regeln!** Eine Hitzeschutzverordnung ist die Lösung dafür.

Follow us ...



facebook.com/deinegbh



[instagram.com/
gewerkschaft_bauholz](https://instagram.com/gewerkschaft_bauholz)



youtube.com/gbhvt



GBH HITZE.APP – DEIN SCHUTZ IN DER TASCH

Über 32,5 Grad? Zeit für Hitzefrei! Die App zeigt dir sofort: Ist auf deiner Baustelle Hitzefrei möglich?

App laden, Standort checken, Rechte kennen.

Deine Sicherheit und Gesundheit zählt.

gbh-news.at/hitze-app

**Hitze.
APP**
Download



Hitzefrei gibt's nur am Bau! Die wichtigsten Fakten

„Hitzefrei“ ab 32,5 Grad am Bau ist möglich. Wo ist das geregelt?

Nur am Bau gibt es überhaupt eine Hitzeregelung! Dass uns das gelungen ist, darauf sind wir sehr stolz. Gerade Bauarbeiter, welche Schwerstarbeit leisten, leiden massiv unter Hitze. Sie können nicht in den Schatten flüchten oder eine Klimaanlage aufdrehen. Der Sommer ist Bau-Hauptsaison, es gibt enge Bautermine und die meisten Überstunden. Zur unerträglichen Hitze kommen Lärm, Staub und Stress. Das führt zu einer schnelleren Ermüdung und gefährlichen Arbeitsbedingungen. Wir haben mit unserem Bausozialpartner diese Regelung vereinbart, welche im Bauarbeiter-Schlechtwetterentschädigungsgesetz (BSchEG) geregelt ist. **Aber die Freiwilligkeit ist leider gescheitert, deshalb fordern wir eine gesetzliche Regelung.**

Ab wann gilt die Möglichkeit für Hitzefrei?

Hitzefrei gibt es ab 32,5 Grad Celsius im Schatten. Diese Werte werden meistens erst ab mittags bzw. am Nachmittag erreicht. Da haben Bauarbeiter schon 6 bis 8 Stunden Schwerarbeit hinter sich. **Noch muss der Arbeitgeber Hitzefrei anordnen**, denn derzeit gibt es keinen Rechtsanspruch auf Hitzefrei. **Der Richtwert von 32,5 Grad basiert auf den Temperaturdaten der BUAK (Bauarbeiter-Urlaubs- und Abfertigungskasse), die auch in der Hitze-App angezeigt werden.**

Was verdienen die Arbeiter:innen – was bekommt deine Firma bei Hitzefrei?

Bei Anwendung der Hitzeregelung gibt es eine Entgeltfortzahlung von **60 Prozent für die Arbeiter:innen**. Diese 60 Prozent je Arbeiter:in plus 30 Prozent Lohnnebenkosten werden der/m Arbeitgeber:in zu Gänze von der BUAK (Bauarbeiter-Urlaubs- und Abfertigungskasse) refundiert. **Somit entstehen für deine Firma keine Kosten, wenn sie Verantwortung übernimmt und Menschlichkeit beweist, indem sie ihren Beschäftigten Hitzefrei gibt.**

Follow us ...

 facebook.com/deinegbh

 instagram.com/gewerkschaft_bauholz

 youtube.com/gbhtv



GBH HITZE.APP – DEIN SCHUTZ IN DER TASCHE

Über 32,5 Grad? Zeit für Hitzefrei! Die App zeigt dir sofort: Ist auf deiner Baustelle Hitzefrei möglich? App laden, Standort checken, Rechte kennen.

Deine Sicherheit und Gesundheit zählt.

gbh-news.at/hitze-app

